

jun. 4, 2021

En 1974, la Organización de las Naciones Unidas celebró por primera vez el **5 de junio** como el **Día Mundial del Medio Ambiente**. Este día se escogió en reconocimiento a la conferencia de Estocolmo de 1972, donde por primera vez se discutieron los problemas que afectan al medio ambiente. El principal objetivo marcado se basaba en trabajar la sensibilización ambiental y crear presión política, logrando que la población mundial se convirtiera en parte activa del desarrollo sostenible.

A lo largo de todos estos años de activismo, el 5 de junio se ha convertido en una plataforma para tomar medidas sobre cuestiones medioambientales, en este 2021 la temática del día es la **restauración de los ecosistemas**, bajo el lema "**Reimagina, recrea, restaura**". Problemática de gran impacto, dado que el estado de los ecosistemas es clave para la salud del planeta, sus habitantes y el control del cambio climático.

De todas formas, me gustaría recordar que el hecho de dar una temática a este día no debe alejarnos de la visión global del mismo, dado que no se trata de perseguir un único tema, si no de que cada una de las acciones que llevemos a cabo se complementen para así poder contribuir a la implantación de un **modelo basado en el desarrollo sostenible**. Y así, actuar sobre todas las problemáticas existentes: el cambio climático, la contaminación, la deforestación, la degradación del suelo, la energía, la escasez de agua, la extinción de especies y biodiversidad, la desigualdad...

De este modo, el Día Mundial del Medio Ambiente debe recordarnos la importancia de **redefinir nuestro sistema a través de políticas comprometidas que garanticen el equilibrio entre el crecimiento económico, el cuidado del medio ambiente y el bienestar social**.

La visión de Tunstall pasa por conseguir un mundo en el que las personas tengan libertad para vivir la vida al máximo en el lugar que ellas elijan. Para ello, es necesario un medio ambiente sano y saludable que contribuya a mejorar la salud de las personas. La degradación del medio a través de la contaminación del aire o el agua, el uso de agentes químicos o biológicos, el ruido ambiental, el cambio climático, etc. inciden en el empeoramiento de nuestra salud, y nos pueden llevar a ser personas dependientes antes de lo necesario, así como dificultar el derecho a la autonomía personal. Por ello, el cuidado del medio que nos rodea se convierte en una tarea vital.

Por consiguiente, Tunstall ayuda a paliar esa pérdida de autonomía personal a través de soluciones tecnológicas que favorezcan la atención socio-sanitaria, a la vez que aseguran su sostenibilidad desde un punto de vista económico, social y ambiental. A la vez, desde Tunstall nos comprometemos a promover la gestión responsable de los recursos y establecer objetivos alcanzables para eliminar, reducir o mitigar los posibles impactos de nuestra actividad.

Desde la Dirección de Riesgos y específicamente en el Área de Calidad y Medio Ambiente de Tunstall trabajamos en la mejora continua de los procesos, teniendo como base la filosofía sostenida por la **Responsabilidad Social Corporativa** de gestionar los impactos que nuestra actividad genera sobre los clientes, accionistas, comunidades locales, medio ambiente y la sociedad general. Con este propósito, contamos con un Sistema de Gestión Corporativo vinculado a normas internacionales, como la **ISO 14001:2015** de Gestión medioambiental, participamos en la **Red Española del Pacto Mundial** y calculamos nuestra **huella de carbono** con el fin de conocer y mitigar nuestras emisiones, para poder enfocarnos en la necesidad de trabajar en el objetivo 2050 y lograr una economía climáticamente neutra.

Por último, deseamos celebrar con todos vosotros este 5 de junio uniéndonos al movimiento [#GeneraciónRestauración](#).

Recuerda "**REIMAGINA. RECUPERA. RESTAURA**", juntos podemos contribuir a hacer las paces con la naturaleza. Poniendo nuestro granito de arena en estas acciones y en su divulgación contribuimos a fortalecer el futuro del planeta, preservándolo para las generaciones futuras y reforzando el arraigo de la cultura ambiental.